

**Supone un incremento del 103 por ciento en relación con el mismo período del año anterior**

**EL GRUPO EUROPAC ALCANZA UN RESULTADO NETO CONSOLIDADO DE 377 MILLONES DE PESETAS EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO**

Madrid, 12 de mayo de 2000.- El **Grupo Europac**, una de las principales firmas del sector ibérico del embalaje de cartón ondulado, obtuvo un resultado neto consolidado de 377 millones de pesetas (2,26 millones de euros) en los tres primeros meses del año, lo que supone un aumento del 103 por ciento con respecto a los 185 millones de pesetas (1,11 millones de euros) alcanzados en el primer trimestre de 1999.

En ese mismo período, la facturación del Grupo alcanzó los 6.374 millones de pesetas (38,31 millones de euros), un 143 por ciento más que en los tres primeros meses de 1999, trimestre en el que la cifra de ventas se situó en 2.617 millones de pesetas (15,73 millones de euros).

En el capítulo correspondiente a las inversiones, el Grupo tiene previsto destinar a este concepto, a lo largo del año 2000, un total de 1.707 millones de pesetas (10,26 millones de euros), de los cuales 371 millones de pesetas (2,23 millones de euros) fueron invertidos en los tres primeros meses del ejercicio.

Uno de los acontecimientos más sobresalientes del Grupo en estos tres primeros meses ha sido la adquisición del **Grupo Gescartao**, adjudicado en un 65 por ciento por el Gobierno portugués a la sociedad **Imocapital**, constituida por **Europac** y **Sonae Industria**, y del fabricante de planchas y cajas de cartón ondulado **Do Ave**, propiedad cien por cien del **Grupo Europac**. Ambas operaciones, materializadas el pasado mes de febrero, han permitido situar a **Europac** en el segundo puesto del ranking ibérico del sector.